



町制施行70周年記念事業

町民カラオケ大会開催！～出場者・観覧募集～

町制施行70周年記念事業「町民カラオケ大会」を開催します。

今回のカラオケ大会は、幅広い方が参加できるイベントであり、「町民の元気」を町の財産としている利根町をPRする機会になるのでは・・・との思いから町民の方より提案されたものです。

来年1月1日に迎える「町制施行70周年」を盛り上げるイベントとなるよう、多くの皆さまのご参加をお待ちしております。

カラオケ大会への出場を希望される方は事前に申し込みが必要です。 出場者の応援や観覧のみを希望される方は、事前の申し込みは不要ですので、当日直接会場へお越しください。

日時：11月16日（土）午後1時（開場：午後0時30分）

会場：利根町文化センター 多目的ホール

定員：最大60組（1組2名まで）※応募多数の場合は抽選とし、結果は10月下旬に郵送いたします。

出場資格：利根町在住および在勤・在学の方

申込期限：10月11日（金）

申込方法：申込書をFAXでお送りいただくか役場総務課窓口にご提出ください。



申し込みフォーム

参加費無料

また、右記の申し込みフォームからもお申し込みいただけます。

申込用紙設置場所：利根町役場総務課、利根町文化センター・生涯学習センター・図書館・保健福祉センター・すこやか交流センター、布川地区コミュニティセンター、文間地区農村集落センター、利根東部農村集落センター

※申込書にご記入いただいた個人情報は、当カラオケ大会以外では使用いたしません。

※歌唱成績（採点点数）による賞のほか、70周年にちなんだ賞などさまざまな賞を用意しています。

出場規定

1. 採点は『JOYSOUND 響』の採点機能を使用します
2. 2コーラスの歌唱を予定しております
3. 歌唱順は町で決めさせていただきます
4. 曲目によっては変更をお願いする場合があります

切り取り線

町民カラオケ大会申込書

FAXでお申し込みの方は切り取り線で切り取らずに、68-7990（役場総務課）へ送信してください。

2人1組で参加される場合は、1枚に2名分（①、②）の記載をお願いします。

住所	氏名・ふりがな	年齢
①	①	①
②	②	②
電話番号	勤務先・学校名（町外にお住いの方のみご記入ください）	
①	①	
②	②	
曲名	歌手名	キー（原曲キーは記入不要）
		+ () / - ()
一言メッセージ（曲紹介の際に使用する場合があります）		

▶問い合わせ先 総務課 秘書広聴係 ☎68-2211（内線319）

まちの話題 PHOTO NEWS



布川神社臨時大祭開催！



7月26日～28日、3年に一度の布川神社臨時大祭が開催されました。コロナ前と同規模で開催されるのは、実に6年ぶり。この日を心待ちにしていた若衆達は、連日の猛暑にも負けず、「アラエッサッサー」の掛け声とともに山車を曳き、布川の町を練り歩きました。

今年は、最終日に「禊」と「宮出し」が行われ、待ちに待った神輿のお出ましに、会場の熱気は最高潮に。これが布川の祭りだと言わんばかりの担ぎ手達の威勢に、見物客からも大きな歓声が浴びせられました。

その後神輿は1日かけて布川の町を渡御し、惜しまれながら「宮入り」を迎え、熱く特別な夏が幕を下ろしました。

祝！全国大会出場



利根町剣友会



宇賀神 蒼士さん

7月に開催された「第58回全国道場少年剣道大会」に茨城県代表として利根町剣友会が出場しました。大会は全国、海外より約700チームが日本武道館に集い、日ごろの練習の成果を競い合いました。1回戦は台湾チームに勝利、2回戦は滋賀県のチームに惜しくも敗れてしまいました。監督からは「日ごろの稽古で選手が成長してくれ、試合ではその成果を十分発揮してくれた。」とのことでした。

また、8月に開催された「第66回小学生・中学生全国空手道選手権大会」に利根小学校6年生の宇賀神蒼士さんが団体戦に出場しました。結果は1回戦で惜しくも敗れてしまいましたが、大会では全国の代表が集まり、日ごろの稽古の成果を十分に発揮していました。

社会を明るくする運動



生徒会長 平出千春さん（右）



取手駅頭キャンペーン（取手地区保護司会・更生保護女性会）

「社会を明るくする運動」は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と立ち直りについて理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、明るい地域社会を築くための全国的な運動です。

7月1日に取手駅および町内のスーパーにて利根町の保護司・更生保護女性会合同で「社会を明るくする運動」のキャンペーンを行いました。

また、7月11日には、取手地区保護司会からシャープペンシルなどの贈呈があり、取手地区保護司会利根支部の大竹正人会長より、利根中学校の3年生へ寄贈されました。

第4回 TONE だろリンピック開催



7月20日、TONE だろリンピックが開催されました。

利根町保健福祉センター裏の田んぼを会場に、大玉しろかき走や綱引きが行われました。当日は、猛暑の中、熱中症対策を取りながらも、参加した小学生が泥んこになりながら、日常では味わえない体験をすることができました。大会の目玉でもある「うなぎとアユ」のつかみどり体験では、子どもたちが泳ぎ回る魚たちに苦戦しながら、つかまえていました。